

学校運営協議会(コミュニティースクール)は……、地域の人々に本校や児童生徒についての理解を広げ深め、児童生徒が学習を通して地域の良さを感じこの地域で学ぶことが好きになる、を実現するための、学校の強力な応援団です。

さまざまな支援や協力をいただき、令和5年度後期に実施できた活動を御紹介します!

## 小学部・中学部合同

### ①ハンドベルコンサート(長泉町・ベルママン)

◎学校運営協議会委員の芹澤和代さんが自ら主宰するハンドベル・サークルを呼んでくださり、御自身も参加してくださいました。

<実施日>令和5年12月15日(金) <参加者>ハンドベル・サークル「ベルママン」の皆様  
○素敵なクリスマスソングの数々に加え、本校の校歌も演奏してくださいました。見たことがないような大小たくさんの輝くハンドベルを見て、その音色を聞いて、児童生徒はうっとりときき入っていました。



## 小学部

### ○さつまいも掘り交流(小学部1~3年)

◎学校運営協議会委員で原地区連合自治会会長の山本幸平さんが参加者募集を進めてくださり、御自身も参加してくださいました。

<実施日> 令和5年10月25日(水) <参加者> 原地区の皆様 合計6名

◎地域の方が学年に1~2名ずつ入り、児童とゲームなどを行って打ち解けたあと、地域の方に教わりながら、校庭の畑で大きくなったさつまいもを収穫しました。



1年生



2年生



3年生



## 中学部

### ○「地域のために花を植えよう」

原地区センターと愛鷹広域公園での花壇づくり(作業学習・園芸班)を行いました。

<実施日> 令和5年11月9日(木)原地区センター

<参加者> 原地区ボランティアサークルの皆様、原地区センター職員の方々



原地区センターの花壇づくりでは、お手伝いいただいた地域のボランティアの皆さんとともに、沼津市制100周年記念事業 花いっぱいコンクールで最優秀賞(学校・公共施設部門)を受賞し、大きな自信になりました!

<実施日> 11月21日(火)愛鷹広域公園

<参加者> 愛鷹広域公園職員の方々



## 高等部

### ① 1年生 校外学習 ～沼津市の「すごい」をみつけよう～

学校運営協議会委員で沼津市商工会の石原厚さんの紹介で見学先を設定しました。1学期の校外学習松蔭寺・大泉寺・興国寺城跡・鈴木茶園の探索を活かし、2学期は範囲を沼津市内まで広げて、沼津市の公共施設、文化財を訪れました。

<実施日> 令和5年12月15日(金)



ひもの(五十嵐水産)



御用邸記念公園



沼津港飲食店街



沼津港深海水族館



びゅうお



富士山深海遊覧クルーズ

### ② 高等部バザー

「原・浮島ふるさと夏まつり」や「ふく see ぬまづ福祉まつり」に出店して、地域や広くさまざまな方に自分の製品を買ってもらえるよろこびを体験しました。



◎学校運営協議会委員の芹澤さんから御紹介いただいた講師（長泉町の加藤さん）に、釉掛けの方法を教えていただいたことで、陶芸班の生徒は自信を持ち、新たな製品展開の検討も始まっています。

学校運営協議会(コミュニティースクール)の心強い応援で、各学部の体験的な学習がとても広がったり、深まったりしています。今後の展開も楽しみです!!